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かすみがうら市議会運営委員会会議録 

                                               

令和元年６月１９日 午後 ０時 ７分開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  川 村 成 二 

副委員長  櫻 井 繁 行 

委  員  矢 口 龍 人 

委  員  中 根 光 男 

委  員  古 橋 智 樹 

委  員  来 栖 丈 治 

                                               

欠 席 委 員 

                         な  し          

                                               

委 員 外 議 員 

議  長  加 固 豊 治 

副 議 長  岡 﨑   勉 

                                               

出 席 説 明 者 

                         な  し          

                                               

出 席 書 記 名 

議会事務局長  前 島 嘉 美 

議会事務局補佐  石 毛 一 朗 

議 会 事 務 局  澤 田 幸 一 
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議  事  日  程 

令和元年６月１９日（水曜日）午後 ０時 ７分 開 議 

 

 １ 開  会 

 ２ 議長あいさつ 

 ３ 事  件 

  （１） 令和元年第２回定例会の運営について 

  （２） その他 

 ４ 諮問に対する答申（案）について 

 ５ 閉  会 

 

                                           

開 議  午後 ０時 ７分 

○川村成二委員長 

 ただいまの出席委員は６名で会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから議会運営委員会を開きます。 

 会議に入ります前に、加固議長からごあいさつをお願いいたします。 

○議長（加固豊治君） 

 先ほど、来栖議員から動議ということで、趣旨採択の旨の動議が出ましたので、議会運営委員会で

慎重なる審議を賜りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

○川村成二委員長 

 ありがとうございました。 

 次に、書記を指名します。議会事務局、澤田係長を指名いたします。 

 協議事項は、ただいま議長から諮問のありました、趣旨採択の動議の取り扱いについてであります。 

 来栖議員から、請願第２号デマンド型乗合タクシーの存続と制度拡充を求める請願書に対し、趣旨

採択を求める請願が提出されました。この動議につきましては、会議規則第 16条の規定により賛成者

の２名を満たしておりますので、要件は成立いたしております。趣旨採択を求める動議につきまして

は、本会議において趣旨説明、質疑、討論を経て採決とすることでよろしいでしょうか。 

 はい、矢口委員。 

○矢口龍人委員 

 趣旨採択に対して、要するに賛成か反対かってやって、今、意見の順番をつくるとかなんとか言わ

なかったですか。決議案と一緒にやるわけ。だって、それは違うでしょう。 

（それは別ですと発言する者あり） 

○矢口龍人委員 

 それはあとの話でしょう。それは、順序付けてやってもらわないと。 

（まずは趣旨採択に対する・・・と発言する者あり） 

○川村成二委員長 

 はい、よろしいでしょうか。もう一度申し上げます。 

 趣旨採択を求める動議については、本会議において趣旨の説明、質疑、討論を経て、趣旨採択をす

るかしないかについて採決をする。 



 3 

これでよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○川村成二委員長 

 また、趣旨採択となれば、これが議会としての決定事項になります。不採択となれば、請願書の原

案に対する採決を行います。 

 ただいまの件につきまして、何かございましたら、挙手の上、ご発言をお願いいたします。 

 はい、櫻井委員。 

○櫻井繁行委員 

 まずは来栖議員が出されたものに対して、趣旨採択がいいのか否かということを議場で確認すると

いうことですよね。それがもしも可決をされたならば、付帯決議案が出てくるというような内容で、

委員長、よろしいでしょうか。 

○川村成二委員長 

 はい、その通りでございます。 

○櫻井繁行委員 

 確認ですみません。それでは、まずは議場にて再開していただいて、趣旨に対しての討論があると

いうことですよね。なければ採決になるわけですよね。そのあと、どちらかに流れていくというよう

な、議会運営委員会の認識ということで。 

○川村成二委員長 

 はい。 

○櫻井繁行委員 

 はい、ありがとうございます。 

○川村成二委員長 

 ほかに、ございませんか。 

 はい、矢口議員。 

○矢口龍人委員 

 要するに、例えば趣旨採択になった場合に、先ほど言った決議案が出てくるから、それがまた議会

運営委員会で協議されるんでしょう。今の委員長の話だと、もうそのままいくような話ですか。じゃ

なくて、もう一回、その議会によっては議会運営委員会を開くというような流れですね。 

○川村成二委員長 

 前島事務局長。 

○議会事務局長（前島嘉美君） 

 はい、矢口委員のおっしゃる通りでございます。 

○矢口龍人委員 

 はい、わかりました。 

○川村成二委員長 

 そのほかございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○川村成二委員長 

それでは、趣旨採択を求める動議の取り扱いにつきましては、本会議において趣旨説明、質疑、討

論を経て採決となることでよろしいでしょうか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○川村成二委員長  

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、「諮問に対する答申案について」を議題といたします。 

 諮問に対する答申につきましては、時間もないことから、答申書の作成は省略し、ただいまの決定

事項を全員協議会において報告することでよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 以上で、議会運営委員会を散会いたします。 

ご苦労様でした。 

 

閉 会  午後 ０時１１分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

議会運営委員会委員長   川 村 成 二 

 


